



Sedena lleva Cabalgata por la Paz a Michoacán

Seguridad. La dependencia refrenda su determinación de apoyar a que el orden público se restablezca en esa entidad

ELIZABETH GUZMÁN
MORELIA

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) llevó a cabo este domingo la Cabalgata por la Independencia de México y la Paz de Michoacán.

Militares y civiles recorrieron calles y caminos de los municipios de Morelia y Charo, rutas que transitaban personajes de la historia de México como Miguel Hidalgo y José María Morelos.

En Charo se recordó que en esa región tuvo lugar el encuentro entre Hidalgo y Morelos para buscar expandir el movimiento de la independencia política de México en 1810.

Además de miembros de la Sedena, la Guardia Civil y habitantes se sumaron a favor de que regrese la paz en el territorio michoacano, por lo que los militares refrendaron su determinación de continuar apoyando a que el orden público se restablezca en esa entidad.

El recorrido inició en Morelia poco antes de las 10 de la mañana en la XXI Zona Militar, más tarde pasó por la avenida Acueducto, la Fuente de Las Tarascas y el Palacio de Gobierno.

Posteriormente la cabalgata fue recibida con aplausos de centenares de morelianos que se encontraban en el centro histórico de Morelia.

Por su parte, el teniente co-



La Guardia Civil también estuvo presente en el acto. ESPECIAL



Civiles se sumaron al trayecto. ESPECIAL

ronel, Horacio González Rosas, remarcó que las labores de la Sedena coadyuvan para alcanzar la paz en Michoacán.

Durante este año han llegado a la entidad más de 3 mil solda-

dos para mejorar la seguridad, lo que ha disminuido principalmente el delito de homicidio doloso en ciudades con mayor índice de delincuencia como Morelia, Uruapan y Zamora. ■